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庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  平成２８年４月 さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  平成２８年４月１日（金）午前９時１５分～午前１０時４５分 

４ 場  所  さぬき市役所３階３０３会議室 

５ 出 席 者  市長、副市長、教育長、総務部長、市民部長、健康福祉部長、建

設経済部長、上下水道部長、議会事務局長、市民病院経営管理局

長、教育部長、総務課長、政策課長（計１３人） 

６ 次  第  (1) 開会 

        (2) 市長挨拶 

        (3) 新任部・局長挨拶 

        (4) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

        (5) 各部局の状況報告 

        (6) その他 

(7) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1) 第２回定例会の議案の収集等について（総務課） 

内容等 ・議会運営委員会の開催時期の関係で、案件名報告が例年より早くなっ

ているが、提出期限等を守って対応して欲しい旨を依頼した（総務部

長）。 

協議題 (2) 不当要求防止責任者の選任について（危機管理室） 

内容等 ・市として組織的対応を行うため、責任者（課長補佐級職員）の選任

を依頼した。また、香川県警察本部と連携して講習会の開催を予定

している（総務部長）。市長からは、対応窓口を明確にし、地名総

監などのえせ同和的案件や北方領土書籍売込なども含めて、組織と

して全庁的対応を図っていくことが必要であるとの指示があった。 

協議題 (3) パブリックコメント手続要綱について（生活環境課） 

内容等 ・議会からの指摘も受け、平成２８年中の要綱制定の方針と当面の間 

３０日間の閲覧期間を確保することを依頼した（市民部長）。市長 

から、策定時期は９月の議会前までとし、手法としては、本年度予 

定の市民憲章策定など具体的な案件を念頭におき、課題等も検討し 

ながら、要綱策定につなげることが望ましいとの指示があった。 

協議題 (4) えせ同和行為及び差別落書きへの対応等について（人権推進課） 

内容等 ・他団体ではそうした事案が発生しており、本市においても事案が発
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生した時は、早急に人権推進課まで報告するよう依頼した。 

また、市の人権パンフレットが完成したので配布するとともに、活

用を依頼した。（市民部長） 

協議題 (5) 低所得者の高齢者向けの年金生活者等支援臨時福祉給付金に係る関 

係各課の協力依頼について  

内容等 ・制度及び事業の概要説明を行い、特に対象者抽出のためのデータ提 

供が必要なため、担当者の選任を依頼するとともに、窓口等での問 

合せ対応への協力を依頼した。（健康福祉部長）市長から、   

平成２７年度及び２８年度分の予算措置について確認があった。 

協議題 (6) 旧志度東中学校備品等一般販売会について（教育総務課） 

内容等 ・実施結果として、販売品数１，６５９個／１，９１０個、落札合計

額約１５０万円、入札日は３月６日、引渡し日は、同１２日・１３

日であったことが報告された。また、廃校に伴う備品処理の手順と

して、統合校、他校、市行政機関への転用による活用を経て、一般

販売、廃棄されるとの説明があった。 

  

【各部局の状況報告について】 

総務部長 ・電気使用量 平成２７年度使用量 対前年度比△１２．４５％ 

料金    同  △１１．３８％ 

引き続き節電への協力依頼した。市長からは、３月の使用量増加

（長尾支所及び本庁舎など）の明確な要因を調査するよう指示が

あった。また、電力自由化に伴う市の対応スケジュールについて言

及があり、総務部長より、年度開始早々から入札に取りかかること

が示された。さらに、県などでも事例が発生した契約業者破綻の場

合の対応について質問があり、四国電力に切り替わると聞いている

と総務部長が答えたが、より正確に確認しておくよう指示があっ

た。 

・定期監査の結果に関して、既にイントラ掲示板で周知のとおり改善

措置に関する報告を依頼した。市長からは、数年来の懸案となって

いる事項もあるため、措置状況を各機関ごとに監査委員に報告する

従来の形式ではなく、６月の部長会に持ち寄り、指摘事項の妥当性

も含めて協議し、一つの区切りをつけることが必要であると言及が

あった。 

・赤い羽根共同募金運動の中間報告と企業・商店の社会貢献活動との

協働による募金百貨店プロジェクトについて紹介があり、特に寄附

付名刺印刷についての活用を推奨した。 
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・移住・定住促進施策一覧が配布され、新規の移住促進家賃等補金や

三世代同居・近居支援金などの内容確認と周知を依頼した。 

・改正行政不服審査法施行に伴う審理員名簿への管理職員の登載と事

案発生時の協力を依頼した。 

・第２回臨時会（５月９日）上程議案に係るスケジュールと、案件が

あれば早めに総務課まで報告することを依頼した。 

市民部長 ・春の全国交通安全運動（４月６日～１５日）の実施について、各種

イベントへの協力依頼と、パンフレット残部の活用を依頼した。 

・個人番号カード等の取扱い状況の報告として、通知カード返戻残数

が３８８通に減少し、個人番号カード申込数が３５００人となった

ことなどが報告された。 

・日曜開庁（３月２７日分）実施状況について、取扱件数として合計

８３件、電話照会２件があったことなどが報告された。 

・確定申告（２月１６日～３月１５日）に対する職員協力への御礼に

付随して、円滑に申告事務が実施でき、６０１６通の申告書を取り

扱ったことが紹介された。 

・各支所の倉庫にある町長等の机・椅子を整理し、津田中学校の備品

払下げに合せて販売するため、関係部署と協議のうえ、人的協力を

依頼する方向が示された。 

健康福祉

部長 

・会計検査院実地検査が実施されるため、人事異動の関係で従前の職

員に対応の協力を求めることを依頼した。実施スケジュールは、４

月１１・１２日が国保・健康課関係、同１３日が介護保険課関係、

５月１８日が、長寿障害福祉課、子育て支援課、幼保推進連携室関

係の補助金となっていることが示された。 

 

議会事務

局長 

・第２回定例会（未決定）は、６月９日から２３日までの１５日間を

予定しており、第１回議運は、連休前の４月２８日（木）となる。 

・５月９日（月）に議会人事案件等に関する第２回臨時議会を予定さ

れている。 

・４月１８日に公共施設に関する特別委員会開催を予定している。 

・市議会会派に関して、昨日絆の会が解散し誠輝会に合流、別の議員

も参加して、４月１日に８名の最大会派となったため、代表質問の

順序が変更になることが報告された。 

教育部長 ・入学式について、４月７日（木）３中学校入学式、４月８日（金）

９小学校入学式、４月１１日（月）８幼稚園入園式の開催を周知し

た。また、新たに幼保連携室設置に伴い、造田幼稚園入園式には健
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康福祉部長に列席を依頼したことも報告した。 

市民病院

経営管理

局長 

・３月２７日に院内保育所が完成し、４月１日より運営を開始したこ

と、また、３月２８日からは４名体制で、隣接する病児・病後児保

育所も運営を開始しており、職員などからも利用希望があれば受け

付けることを周知した。 

【その他】 

・市長より、別紙パンフレットのとおり、国際交流推進室としては、初の行事と

なる第３回日韓親善芸術祭が入場無料で４月２３日に開催されることから、そ

の周知依頼があった。 

・市長より、４月１８日開催の「公共施設に関する特別委員会」において、どの

ような説明を行い、議論するかを協議するよう指示があった。 

 ・市長より、高松市の樹木伐採工事の発注に関する訴訟で、市が業者側に敗訴し

た件に関して、本市においても同様なことが発生しないよう気をつけるよう指

示があった。 

         

７ 閉  会 

 


